



## Hay Presidenta, mensaje a los empresarios; Vizcarra defiende SuKarne y Salud Digna

Es oficial: tenemos Presidenta. Es la primera vez en nuestro país que una mujer llega a la Presidencia. Ayer, **Claudia Sheinbaum** recibió la constancia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación como Presidenta de México.

Entre varios puntos, puso dos especiales.

### DIFERENCIARÁ MORENA DEL GOBIERNO

Uno, gobernará para todos los mexicanos. Esta parte es clave. Es cierto, **Sheinbaum** viene de Morena y aliados y, desde luego, apoyada por el presidente **López Obrador**. Pero tenemos un país polarizado. Y que la Presidenta electa haya convocado a Morena a un congreso para separar el partido político del gobierno es una buena señal. El segundo punto fue el mensaje al empresariado, nacional y extranjero.

### DEFIENDE REFORMA JUDICIAL, MENSAJE A EMPRESARIOS

Los empresarios y mercados están nerviosos por la reforma judicial, impulsada por el actual presidente, **López Obrador**. Dicha reforma ha sido tomada como suya por la Presidenta electa y genera incertidumbre.

La elección popular de jueces y ministros puede influir decididamente en el actuar de jueces y ministros. Si Morena o un particular o el crimen organizado patrocina la candidatura de los jueces y ministros, cuando llegue el momento de pagar facturas, los jueces y ministros apoyarán no a la justicia, sino a su patrocinador.

Al respecto, **Sheinbaum**, como Presidenta electa, dijo:

Para los empresarios nacionales y extranjeros “estamos fortaleciendo el Estado de derecho para erradicar la corrupción, el nepotismo y el privilegio de algunos. No tienen de qué preocuparse, todo lo contrario, tendrán la garantía, ahora sí, de una verdadera independencia y autonomía del Poder Judicial y del Estado de derecho”.

Lo positivo, la Presidenta electa sabe que el tema de la reforma judicial está generando incertidumbre entre el empresariado.

### VIZCARRA SOBRE EL GOBERNADOR E HISTORIA EMPRESARIAL

El empresario sinaloense **Jesús Vizcarra Calderón** está en el ojo del huracán mediático.

Cuando al actual gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, lo acusan de haber estado con el narcotraficante **Mayo Zambada**, el mandatario se defendió diciendo que era imposible, que ese día había viajado a Los Ángeles en un avión de su amigo, el empresario **Jesús Vizcarra**.

De ahí se cuestionó si las empresas de **Jesús Vizcarra** tenían o no recursos lícitos. El propio **Vizcarra Calderón** mandó una respuesta.

En el caso de Grupo SuKarne, podemos mencionar que es el principal productor y exportador de carne del país. Incluso, SuKarne, en sus inicios, tuvo relación con el fondo de inversión de **Nicholas Brady**, exsecretario del Tesoro de EU.

En el caso de Salud Digna, es una empresa más vinculada al corte social, con precios populares para análisis clínicos y servicios ópticos. Ha recibido el apoyo financiero, por ejemplo, del Banco Interamericano de Desarrollo. Actualmente, hay 235 laboratorios a lo largo del país.

En donde el empresario sinaloense se equivocó fue en prestarle el avión al hijo del gobernador. Aunque hubiera lazos de amistad de hace décadas, el préstamo del avión a un gobernante se presta a conflicto de interés.

### ARGUMENTA ACUSACIONES EN SU VIDA POLÍTICA

Sobre si **Vizcarra** ha recibido dinero ilícito, el empresario decide responder y echarle la culpa a su entrada a la política: “Los comentarios acerca de que las empresas e instituciones que pertenecen a nuestro grupo han tenido financiamiento con recursos de origen ilícito se dieron en la etapa de mi vida en donde decidí ingresar a la actividad política, hace más de 22 años. El claro objetivo de estos infundios era la propia actividad y competencia política, en la que aprendí que, en ocasiones, no existen límites para la denostación y las calumnias con tal de acceder al poder”. Desde luego, se refiere al exgobernador **Mario López Valdez (Malova)**, cuando ambos competían por la gubernatura de Sinaloa y **Malova** lo acusó de financiarse con dinero ilícito.

**Vizcarra** fue diputado federal y secretario de Desarrollo Económico de Sinaloa. Como empresario, fue presidente del Consejo Nacional Agropecuario entre 2000 y 2002, y desde hace más de veinte años es el principal ganadero del país. Como político, se enfrentó a **Malova** por la gubernatura y, al perder la contienda, se retiró de la vida política.